

Kuppeln krönen wieder die Orgel



Im Jahr 1960 bei der Renovierung der Stadtkirche sind sie verschwunden, die drei Kuppeln über den Orgelpfeifen in der Stadtkirche. Ob sie damals weggeworfen oder verbrannt worden sind, weiß heute keiner mehr. Klar ist nur eines: Mit der derzeit laufenden Erneuerung soll die Orgel wieder Kuppeln bekommen. Ende des vergangenen Jahres haben die Handwerker die neuen Holzarbeiten eingesetzt (im Bild der Blick

auf zwei dieser Kuppeln). Sie sind nicht ganz so kunstvoll geschnitten wie die früheren Originalteile, aber durchaus geeignet, die Proportionen der großen Orgelfassade wieder stärker zur Geltung zu bringen. Das Holz wird wie die restliche Verkleidung des Instruments in einem hellen Farbton gestrichen. Noch fehlen im Gehäuse die Orgelpfeifen, der Einbau soll Mitte Januar beginnen.

Foto: Holm Wolschendorf